

Les cyclistes se réunissent

Association. Lors de son assemblée générale, le Cyclo loisirs d'Évreux a mis l'accent sur la sécurité en rappelant à tous les règles à observer.



Des récompenses ont été remises aux sportifs et bénévoles de l'association

Ce n'est pas moins d'une centaine de personnes qui ont assisté dimanche à l'assemblée générale du Cyclo loisirs à la Halle des expositions à **Évreux**. Cette mobilisation de plus de 60 % des adhérents a fait la fierté de Dominique Roussel, président de l'association, lequel a dressé le bilan de l'année passée.

Cette année, une large part a été faite à la sécurité. **Joël Lemoine**,

en charge de cette thématique au sein du club, a dressé le bilan des accidents déclarés et de leurs causes. Il a rappelé à chacun les règles élémentaires de sécurité qui, si elles paraissent simples, ne sont pas toujours respectées.

Autofinancement

Les finances du club sont saines et le Cyclo loisirs s'autofinance à hauteur de 90 %. Le responsable de la section VTT a indiqué que

sa section était forte de 25 jeunes, les plus jeunes ayant seulement une petite dizaine d'années. Cette assemblée s'est terminée par une remise de récompenses aux sportifs et bénévoles du club en présence de **Patrice Legal**, trésorier de la Ligue de cyclotourisme de Normandie, et suivie du pot de l'amitié et d'un repas partagé par 65 adhérents.

INFOS PRATIQUES

Site : cycloloisirsevreux.speedeure.com

VÉLO

Cyclo Loisirs Evreux

Assemblée générale.

Avec une belle assistance de près de 100 personnes, le Cyclo Loisirs Evreux peut s'enorgueillir de savoir intéresser plus de 60 % de ses adhérents. Venus à la Halle des Expositions écouter leur président Dominique Roussel dresser le bilan de l'année passée et exposer les projets 2017, ils en ont profité pour renouveler leur licence et signer leur attestation d'assurance. Le responsable de la section VTT, tout un indiquant que sa section était forte de 25 jeunes, les plus jeunes ayant seulement une petite dizaine d'années, a également retracé les épreuves de l'année passée



L'AG du Cyclo Loisirs Evreux a notamment permis de récompenser les femmes du club.

et fait part des objectifs pour cette année.

La trésorière a communiqué le rapport du budget : les finances du club, qui s'autofinance à hauteur de 90 % sont saines et le vérificateur aux comptes les a approuvées dans un discours plein d'humour qui a mis Diane Leseigneur, adjointe au maire d'Évreux, chargée des Sports, sous le charme.

Cette année, un volet très important de cette AG a été dédié à la sécurité.

Le Monsieur Sécurité du club, Joël Lemoine, après avoir fait un bilan des accidents déclarés et des causes de ces accidents, a rappelé à chacun les règles élémentaires de sécurité qui, si elles paraissent simples, ne sont pas toujours respectées.

Cette assemblée s'est terminée par une traditionnelle remise de récompenses aux sportifs et bénévoles du club en présence de Patrice Legal, trésorier de la Ligue de Cyclotourisme de Normandie, suivie du pot de l'amitié préparé par quelques membres qui s'activaient dans l'ombre et un excellent repas partagé par 65 adhérents.